



La SCJN acepta acelerar la discusión sobre el nombramiento de comisionado del INAI

La Corte aprobó por unanimidad analizar de manera prioritaria la controversia constitucional presentada por el INAI para acelerar el nombramiento de los comisionados faltantes.

En sesión privada, los ministros votaron a favor de aceptar la solicitud del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, para abordar el tema lo antes posible

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEIc360CiOAXJ%5FM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215384&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>